

TRADES PORTRAIT

Delphine et Sébastien Courgey, passionnés de voiture ancienne



■ Delphine et Sébastien Courgey, avec Elodie Joguet-Recordon du Relais du vieux Moulin. Photo Jean-Paul BOURGEON

Delphine et Sébastien Courgey se sont passionnés pour la voiture ancienne il y a 2 ou 3 ans. « Mon grand-père avait une Ford A plateau de 1928, explique Delphine, il s'en servait pour ramasser le lait, j'ai grandi avec cette merveilleuse voiture. Au moment de la succession, je l'ai récupéré fin 2011, elle avait passé 8 ans au milieu d'un champ. J'ai réussi à la sauver de la ferraille et, avec mon époux, nous nous sommes lancé le défi de lui redonner vie. Pendant plusieurs années, nous avons fait des recherches pour savoir qui pourrait nous aider. Puis nous avons démonté le véhicule dans son intégralité et nous avons adhéré au club

des Pétroleuses beaujolaises. Les anciens nous ont beaucoup appris, conseillé et donné de bonnes adresses, et avec ce véhicule très ancien, nous sommes devenus les chouchous du club étant, de plus, de jeunes adhérents et passionnés. Et sur la route notre ancêtre est respectée ! » Mais comme l'indique Sébastien, « c'est une conduite assez physique, bien sûr pas de direction assistée, il faut le tourner le volant ! Nous avons un autre véhicule Ford Thunderbird de 1964, mais avec quelques soucis mécaniques actuellement. Au niveau de l'association, nous organisons à tour de rôle des sorties. »

